



みのしま

令和3年11月24日
有田市立箕島小学校
第72号

消防本部を訪問しました



十一月九日(火)、三年生の児童が社会科の時間に有田市消防本部を訪問しました。
普通は入ることができない庁舎の中を見学させていただいたり、いろんな緊急自動車の説明を聴かせていただいたり、たいへん貴重な体験をさせていただきました。
お忙しいなか、子どもたちの対応をしていただき、本当にありがとうございました。

有田地方美術展 入賞のみなさん

《特選》

- 橋本 彩永 さん (1年) ◎
- 浅川 絵梨奈 さん (2年) ◎
- 湯瀬 絢音 さん (3年) ◎
- 出口 凜人 さん (4年) ◎
- 成川 藍那 さん (5年) ◎
- 石井 克依 さん (3年)
- 岩田 愛 さん (6年)

※◎ = 県展に出展されます

《入選》

- 白倉 凜歩 さん (1年)
- 出口 裕未 さん (2年)
- 雑賀 柊 さん (2年)
- 宮崎 悠輔 さん (2年)
- 森川 望 さん (3年)
- 嶋田 彩希 さん (3年)
- 谷口 侑宇 さん (3年)
- 雑賀 悠真 さん (4年)
- 中 結哉 さん (4年)
- 村木 柚葉 さん (4年)
- 江川 颯 さん (5年)
- 中尾 葵 さん (5年)
- 古川 友愛 さん (5年)
- 尾藤 健太 さん (5年)
- 雑賀 貴世 さん (6年)
- 熊野 みか さん (6年)
- 垣下 昂 さん (6年)



美術展に向けて全校児童が絵画作品を仕上げました

TEAM-MINOSHO ★ ONE-TEAM



家庭科でエフロンを作りました (6年)

今週、箕島中学校は期末テストの発表期間になります。これに合わせて校区内の3小学校も「家庭学習がんばり週間」になります。児童のみなさんは、10月の前回と同様に、宿題や読書などに意欲的に取り組みましょう。中学校にきょうだいのいる人は、一緒にがんばってください。